



PENJAGAAN DEPO TETAP DILAKUKAN Wisatawan Sumbang 15% Kenaikan Volume Sampah

YOGYA (KR) - Sepanjang libur lebaran tahun ini menjadi langkah awal bagi Pemkot Yogyakarta dalam mengelola distribusi residu sampah di tengah lonjakan aktivitas masyarakat setelah digulirkannya gerakan zero sampah anorganik. Ratusan ribu

wisatawan yang berkunjung ke Kota Yogya pun menyumbang sekitar 15 persen kenaikan sampah yang dibuang ke TPA Piyungan.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogya Sugeng Darmanto, mengatakan sampah rumah tangga justru relatif stabil. Lonjakan sampah justru ditemukan di beberapa ruas jalan atau lokasi tertentu yang menjadi pusat kunjungan wisatawan.

"Dari rata-rata harian memang kemarin ada penambahan sekitar 15 persen. Tetapi dari pengamatan kami hanya di beberapa tempat seperti di Malioboro karena sampah dari rumah tangga relatif stabil," jelasnya, Selasa (2/5).

Penanganan sampah di sepanjang ruas jalan kawasan Tugu, Malioboro hingga Kraton menjadi kewenangan penuh UPT Pengelolaan Kawasan Cagar Budaya Dinas Kebudayaan Kota Yogya. Sedangkan selain ruas kawasan tersebut dikelola oleh DLH Kota Yogya. Pada kawasan wisata tersebut volume sampah selama libur

lebaran tergolong cukup tinggi jika dibanding hari biasa.

Melalui gerakan zero sampah anorganik yang sudah digulirkan sejak awal tahun, volume sampah yang dibuang ke TPA Piyungan mampu ditekan hingga 50 ton per hari, atau rata-rata 239 ton per hari. Sedangkan selama libur lebaran sejak 19 April 2023 tercatat ada penambahan 28 ton per hari.

"Bank sampah aktivitasnya juga meningkat. Kita kelola betul hanya residu yang dibuang ke TPA Piyungan. Harapan kami wisatawan juga tidak meninggalkan sampah ketika berkunjung ke Yogya. Bawalah peralatan yang tidak sekali pakai kemudian buang," terangnya.

Diakui mulai saat ini pihak yang tidak tertib dalam mengelola sampahnya bisa dikenai sanksi. Pihaknya pun menyerahkan sepenuhnya penerapan sanksi tersebut kepada Sat Pol PP Kota Yogya sebagai pihak yang berwenang dalam menindak pelanggaran perda. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005